



UNIVERSIDAD
AUTÓNOMA DE
COAHUILA

AJUSTES CON APEGO A PRINCIPIOS DE CONTABILIDAD DE ESTADOS UNIDOS DE NORTE AMÉRICA (US GAAP)



Para propósitos de la casa matriz, los estados financieros deben seguir los principios de contabilidad generalmente aceptados en Estados Unidos.

Hay ciertas diferencias entre las NIF de México y US GAAP.

Las Normas de Información Financiera son un conjunto de pronunciamientos normativos, que son emitidos por el Consejo Mexicano para la Investigación y Desarrollo de Información Financiera (CINIF), que regulan la información contenida en los estados financieros.

Los US GAAP son los principios de contabilidad utilizados por las compañías con base en los Estados Unidos, o en la lista de la bolsa de valores de ese país.

Son una combinación de estándares autorizados por organizaciones reguladoras; su manera de llevar la contabilidad es aceptada.

NIF:

Estados financieros.

- Derivan de las necesidades del usuario en general.
- Medio útil para la toma de decisiones económicas para optimizar el uso adecuado de los recursos de la entidad.

US GAAP

- Son muy detallados, reflejando el ambiente litigioso que impera en Estados Unidos.
- Los US GAAP no pueden desviarse de la intervención reguladora de la SEC.

La SEC supervisa a otros participantes clave en el mundo de las bolsas y mercados financieros, incluyendo la bolsa de valores, los consejeros de inversiones, los fondos mutuos y los consorcios controladores de empresas de servicios públicos.

Por lo anterior, es necesario que los estados financieros en moneda extranjera concuerden con los US GAAP antes de hacer el proceso de conversión.

Referencias:

Blas Díaz, R. (2016). Fasb 52.

Recuperado de: <https://es.scribd.com/doc/313625156/FASB-52#download>

Greenly (2023). ¿Qué es el Consejo de Normas de Contabilidad Financiera (FASB)?

Recuperado de: <https://greenly.earth/en-gb/blog/company-guide/what-is-the-financial-accounting-standards-board-fasb>